

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 15 de Septiembre de 2017.

## **El PP pedirá en la Mesa de Movilidad que se ponga en marcha «una reflexión sobre el tráfico en la ciudad»**

[M.A.I.](#) IRUN. Viernes, 15 septiembre 2017, 00:45 La concejala de Partido Popular en el Ayuntamiento, Muriel Larrea, anunció ayer la solicitud que su grupo va a presentar para proponer que se lleve a cabo «una reflexión sobre el tráfico dentro de la ciudad. Irun es un municipio que tiene forma de eje, muy fácil de transitar para los peatones, pero al mismo tiempo muy dificultoso para los vehículos», apuntó Larrea. «Atravesar ese eje resulta muy complicado, ya que para ir de un margen al otro, te ves prácticamente obligado a salir del casco urbano para tener que volver a entrar después».

La concejala del Grupo Popular quiso poner el acento en que, «además, la mayoría de turistas vienen a Irun atraídos por su pequeño comercio y tienen serias dificultades para acceder al centro». Aseveró que en algunas ocasiones esta situación deriva en que, en lugar de adentrarse en la ciudad, «acaben optando por ir a centros comerciales o a San Sebastián, donde se les facilita el acceso con sus vehículos».

### Reflexión integral

Dada la situación de la circulación interna en la ciudad, Larrea anunció que desde su grupo consideran que «ha llegado el momento» de afrontarlo.

La idea que maneja el Partido Popular irundarra es hacerlo desde la Mesa de Movilidad, que reúne a todos los grupos municipales, varias entidades ciudadanas y colectivos relacionados con el sector, como taxistas o ciclistas. «Queremos proponer en ese órgano que se abra esta reflexión de manera que podamos mejorar el tráfico rodado en la ciudad y facilitar a nuestros conciudadanos los desplazamientos por Irun, manteniendo al mismo nivel la accesibilidad de los peatones y los ciclistas», finalizó la edil popular.